



四 気 折々

川越町立川越中学校
学校だより 第4号
令和4年5月2日

四気=川越中校訓 「 やる気 ほん気 こん気 げん気 」

学校教育目標 『 自立した生徒の育成 -自律・調和・創造- 』のもと

- ・自分を大切にする
- ・他者を大切にする
- ・粘り強くやり切る
- ・生徒
- ・人を大切にする
- ・安全で安心できる
- ・地域や保護者とともにある
- ・学校 づくりを目指します

学校教育ビジョン 「 重点的な5つの柱から 」

『 部活動 』という考え方について・・・

すべては、「生徒の安心・安全の保障」があってこそ。

本日5/2(月)『川越中学校の部活動数見直しについて』という保護者の皆様あての文書を配付いたしました。

内容は、本校の部活動体制において「複数顧問配置」ができない状態が続いている中、部活動数の見直しを進め、すべての部活動を複数顧問配置としていく必要性をお伝えする内容です。

現状では、バスケットボール部男女で3名、バレーボール部男女で3名、バドミントン部男女で2名、美術部とクラフト部で3名というようになっています。今後は、男子バスケットボール部で2名、女子バスケットボール部で2名、男子バレーボール部で2名、女子バレーボール部で2名というような複数顧問制を検討していきます。すべては「生徒の安心・安全の保障」、「教職員の働き方改革（時間外勤務削減）」が大きな理由です。内容につきまして、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

このような中でも、川越中学校ではすべての部活動とも、保護者の皆さんや地域のみなさんの支えを受け、子どもたちが教職員の指導のもと日々の活動に一生懸命に取り組んでいます。「学校教育ビジョン」においても、重点的な5つの柱の一つとして「部活動」があり、次の5つの「ねらい」があります。

- ◆ 豊かな人間関係の育成
- ◆ 技術や体力の向上
- ◆ 規範意識や社会性の向上
- ◆ 生徒の自主性の尊重
- ◆ 挑戦できる場面の提供

本日配付させていただいた内容についての検討も進めながら、川越中学校では、上記のねらいのもと、「部活動」を大切にしながら、子どもたちとともに取り組んでいきたいと思います。

長く続くコロナ禍、部活動およびコンクールや大会等ができなかった期間。心が折れそうな時でも気持ちをコントロールしながら、仲間と先生と一緒に、地道に着実に部活動を頑張ってきたみなさんと先生方、支えていただいた保護者の皆様にお礼をお伝えします。

川越中学校では『 一生懸命に部活動を取り組んでいます 』

1年生が正式に部活動に入部し、1週間以上が経過しました。先週の家庭訪問期間中は、2・3年生のみでの活動でしたが、写真のようにどの部活動も、みんなで声をかけあって一生懸命に取り組む姿をいっぱい見せてもらいました。そこには、川越中学校が大切にしている「豊かな人間関係の育成」「生徒の自主性の尊重」そして、「挑戦できる場の提供」という部活動において大切にしていることを、顧問の先生方が日々実践しているからこそ、どの部活動も子どもたちがいきいきと、そして、伸び伸びと仲間とともに取り組んでいけるのだと思います。

コロナ禍において、部活動自体ができない状態が続いたり、子どもたちの日々の活動の成果を発表する場である、コンクールや大会等がまったく開催できないという2年以上にわたる期間。そんな厳しい環境の中でも、地道に着実に活動を継続してきた子どもたち。そして、コロナ禍で心が折れそうになることもいっぱいあったと思うのですが、どんな場面でも子どもたちを一生懸命に励まし、支え、勇気づけていただいた顧問の先生方と保護者の皆



様にお礼を伝えさせていただくとともに、部活動が子どもたちの輝ける場となり、成長できる場となるように願うとともにこれからも応援していきたいと思います。

川越中学校では、校外で活動をしている子どもたちも含めて、部活動に一生懸命取り組んでいます。今日も元気な姿がいっぱいです。



4月上旬から、コロナ感染予防に十分配慮した中、運動部を中心として、大会やリーグ戦が開催されました。大会等に出場した川越中学校の2・3年生のみなさん。本当によく頑張りました！

女子バスケットボール部・男子バスケットボール部・サッカー部・バドミントン部の活躍！

【女子バスケットボール部】

三泗地区中学校選抜バスケットボール大会 「 優勝 ！」

(キャプテンの「山本 萌華さん（3年2組）」のことば)

大会では、自分たちのプレーができず難しい試合もあったけど、試合を重ね、みんなで、チームでやり切ることができた。優勝できて本当に嬉しいです。6月の県大会はレベルが高くなるけど、夏の中体連大会に向けても、川越中らしく粘り強く頑張りたいです。

【男子バスケットボール部】

三泗地区中学校選抜バスケットボール大会 「 3位 ！」

(キャプテンの「伊藤 空膳さん（3年4組）」のことば)

チームとしては、大会がはじまるまでは、コミュニケーションが取れなかつたし、全体としてバラバラだった。大会が近づき、3年生を中心に個人間でもコミュニケーションが増えて、練習の質が高まってきたと思う。結果は3位で嬉しいですが、課題としては相手に対応したプレーができていないこと。外角のシュートへの対応や守りも同じです＜残念ながら桑原地区2位チームとのプレーオフ（決定戦）で敗退し、県大会出場ならず＞

【サッカー部】 高円宮杯 JFA U-15 サッカーリーグ

2022 三重・三泗地区 1部リーグ(Aブロック)「 優勝 ！」

(キャプテンの「鈴木 仁大さん（3年3組）」のことば)

昨年、僕たちの先輩は上位リーグを目指したが中位リーグでした。その悔しさから頑張ってきた積み重ねと努力で勝ち取った優勝だと思います。みんなで協力して、あきらめない気持ちが大切だとわかりました。夏に向けて体力を高め頑張っていきたいです。

【バドミントン部】 四日市市市民バドミントン大会

中学生女子1部 「 優勝 ！」 大石・保井ペア(ダブルス)

(「大石 乃愛さん（2年4組）・保井 亜子さん（2年2組）」のことば)

優勝できて嬉しかったです。ペアで粘り強く拾うことができました。攻撃のミスがあつたりしたけど、カバーし合ってできた。夏の中体連に向けてもミスを減らして頑張る。

